

PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan ini saya menyatakan bahawa skripsi yang saya tulis sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Ekonomi (S.E) dan diajukan pada jurusan Asuransi Syariah Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam Universitas Islam Negeri Sultan Maulana Hasanuddin Banten ini sepenuhnya asli merupakan karya tulis ilmiah saya pribadi.

Adapun, tulisan maupun pendapat orang lain yang terdapat dalam skripsi ini telah saya sebutkan kutipannya secara jelas sesuai dengan etika keilmuan yang berlaku dibidang peulisan karya tulis ilmiah.

Apabila dikemudian hari terbukti bahwa sebagai atau seluruh skripsi ini merupakan hasil perbuatan plagiarisme atau mencontek karya tulis orang lain, saya bersedia unruk menerima sanksi berupa pencabutan gelar kesarjanaan yang saya terima atau sanksi akademik lain sesuai dengan peraturan yang berlaku.

Serang, 26 November 2018

KOSWANDI
NIM. 141600056

ABSTRAK

Koswandi NIM. 141600056 Judul skripsi : Pengaruh Produk Dan Harga Premi Terhadap Minat Peserta Asuransi (mitra iqro plus) AJB Bumiputera 1912 Cabang Serang.

Kebutuhan akan jasa asuransi kini semakin dirasakan baik oleh perorangan maupun kelompok, berdasarkan hal tersebut bahwa, asuransi merupakan kebutuhan terpenting untuk perlindungan dan rasa aman terhadap kehidupan dimasa mendatang. Seiring berkembangnya inovasi produk dalam asuransi, PT AJB Bumiputera 1912 harus mengembangkan produk-produknya dan menawarkan harga premi yang sesuai dengan kebutuhan masyarakat sehingga dapat meningkatkan peminat peserta asuransi.

Berdasarkan latar belakang masalah di atas dirumuskan rumusan masalah yaitu : 1) bagaimana pengaruh produk dan harga premi terhadap minat peserta asuransi (mitra iqro plus) AJB Bumiputera 1912 ?, 2) seberapa besar pengaruh produk dan harga premi terhadap minat peserta asuransi (mitra iqro plus) AJB Bumiputera 1912 ?. Tujuan penelitian ini yaitu : 1) untuk mengetahui bagai mana pengaruh produk dan harga premi terhadap minat peserta asuransi (mitra iqro plus) AJB Bumiputera 1912, 2) untuk mengetahui seberapa besar pengaruh dan harga premi terhadap minat peserta asuransi (mitra iqro plus) AJB Bumiputera 1912.

Penelitian ini dilakukan di PT AJB Bumiputera 1912 pada bulan Agustus sampai November dengan menggunakan metode penelitian kuantitatif dan penetapan jumlah sampel berdasarkan sampel jenuh, kemudian menggunakan teknik kuisioner dalam pengumpulan data serta menggunakan sekala likert sebagai alat ukur data sedangkan, teknik analisis data yang digunakan adalah analisis regresi linier berganda.

Sehingga didapatkan kesimpulan, besaran pengaruh produk dan harga premi terhadap minat peserta asuransi adalah 12,7%, sedangkan sisanya 87,3% dipengaruhi oleh variabel lain yang tidak termasuk dalam penelitian ini, misalnya strategi pemasaran dan pelayanan.

Kata kunci : produk, harga premi, dan minat peserta.



**FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM
UNIVERSITAS ISLAM NEGERI
SULTAN MAULANA HASUNUDDIN BANTEN**

Jl. Jendral Sudirman No. 30 Serang tlp (0245) 20033323 Fax. (0245)200022

Nomor : Nota Dinas
Lampiran : Skripsi
Perihal : Usulan Ujian Skripsi

Kepada Yth.
Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis
Islam UIN SMH Banten
Di_
Serang

Asalamualaikum WR,WB.

Dipermaklumkan dengan hormat, bahwa setelah membaca dan menganalisis serta mengadakan koreksi seperlunya, maka kami berpendapat bahawa skripsi saudara Koswandi, NIM : 141600056 yang berjudul Pengaruh Prroduk dan Harga Premi Terhadap Minat peserta Asuransi, telah dapat diajukan sebagai salah satu syarat untuk melengkapi ujian munaqosyah pada fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam Jurusan Asuransi syariah Universitas Islam Negeri Sultan Maulana Hasanuddin Banten.

Demikian, atas segala perhatian/ibu, kami ucapkan terimakasih.

Wassalamualaikum, WR, WB.

Serang, 26 November 2018

Pembimbing I,

Pembimbing II,

Dr. Hj. Nihayatul Masykuroh, M.Si.
NIP : 1951081511981031004

Ratu Humaemah, S.Hum, M. Si
NIP : 198003102011012008

**PENGARUH PRODUK DAN HARGA PREMI
TERHADAP MINAT PESERTA ASURANSI (
MITRA IQRA PLUS) AJB BUMIPUTERA
CABANG SERANG 912**

Oleh :

**Koswandi
NIM. 141600056**

Pembimbing I,

Pembimbing II,

**Dr. Hj. Nihayatul Masykuroh, M.Si.
NIP : 1951081511981031004**

**Ratu Humaemah, S.Hum, M. Si
NIP : 198003102011012008**

Mengetahui,

Dekan Fakultas
Ekonomi dan Bisnis Islam

Ketua Jurusan
Asuransi syariah

**Dr. Hj. Nihayatul Masykuroh, M.Si.
NIP : 1951081511981031004**

**Rustamunadi, S.H., M.H.
NIP : 196709241989031001**

PENGESAHAN

Skripsi atas nama **KOSWANDI**, NIM: **141600056** yang berjudul: **pengaruh Produk Dan Harga Premi Terhadap Minat Peserta Asuransi (Mitra Iqro Plus) PT. AJB Bumiputera 1912 Cabang Serang** telah diajukan dalam Sidang Munaqosah Universitas Islam Negeri Sultan Maulana Hasanuddin Banten pada tanggal

Skripsi ini telah diterima sebagai salah satu syarat untuk memperoleh Gelar Sarjana Program Strata Satu (S1) pada Fakultas Ekonomi Dan Bisnis Islam Jurusan Asuransi Syariah Universitas Islam Negeri Sultan Maulana Hasanuddin Banten.

Serang, 26 November 2018

Sidang Munaqosyah,

Ketua Merangkap Anggota,

Sekretaris Merangkap Anggota,

Dr. Hj Nihayatul Masykuroh, M.SI

NIP. 19640212 199103 2 003

Anggota

Ikin Ainul Yakin, M.E

Penguji I,

Penguji II,

Dr. Wazin, M.SI.

NIP.196302251990031005

Pembimbing I,

Muhamad Indrajit Roy, M.M

NIP.1980112015031001

Pembimbing II,

Dr. Hj Nihayatul Masykuroh, M.SI

NIP. 19640212 199103 2 003

Ratu Humaemah, S.Hum., M.Si

NIP. 1980031 020 110 2 008

PERSEMBAHAN

Alhamdulillahirobbil alamin Sujud syukur kepada Allah SWT yang Maha Tinggi dan Maha Adil dan Maha Penyayang, telah kau jadikan aku manusia yang bersabar, kuat dan senantiasa diberikan kesehatan sehingga bisa menyelesaikan skripsi karya kecil yang sederhana ini.

Kupersembahkan sebuah karya kecil ini untuk bapak dan Ibu, Bapak Durakman dan ibu Kosiah tercinta, yang tiada henti-hentinya selama ini memberikan semangat, doa, dorongan, nasehat dan kasih sayang serta pengorbanan yang tak tergantikan hingga aku selalu kuat menjalani setiap kesulitan yang ada didepanku. Bapak,..Ibu...terimalah bukti kecil ini sebagai kado keseriusanku untuk membalas semua pengorbananmu..dalam hidupmu demi hidupku kalian ikhlas mengorbankan segala perasaan tanpa kenal lelah, dalam lapar berjuang separuh nyawa hingga segalanya..Maafkan anakmu Bapak,, Ibu,, masih saja menyusahkanmu..

Terimakasih untuk teteh, keluarag, sahabat-sahabat, Adik-Adikku, saudara, teman dan tak lupa untuk teman-temanku semuanya yang telah memberikan doa dan motivasi, yang selalu memberikan semangat dalam penyelesaian skripsi karya kecil yang sederhana ini

MOTTO

يُرِيدُ اللَّهُ بِكُمُ الْيُسْرَ وَلَا يُرِيدُ بِكُمُ الْعُسْرَ ﴿١٨٥﴾

“Allah menghendaki kemudahan bagimu, dan tidak menghendaki kesukaran bagimu.”

(Q.S. Al-Baqarah :185)

RIWAYAT HIDUP PENULIS

KOSWANDI dilahirkan di Kabupaten Pandeglang tepatnya di Kp.Pagedongan RT/02 RW/06 Desa Sukajadi Kecamatan Carita, pada tanggal 25 Desember 1995. Anak kedua dari tiga bersaudara pasangan dari Bapak Durakman dan Ibu Kosiah. Peneliti menyelesaikan pendidikan di Sekolah Dasar di SDN Carita 1 Kecamatan carita pada tahun 2008, pada tahun itu juga peneliti melanjutkan pendidikan di MTS Negeri 2 Labuan Kecamatan Labuan dan tamat pada tahun 2011, kemudian melanjutkan Sekolah Menengah Atas di SMA Negeri 3 Pandeglang Kecamatan Labuan dan selesai pada tahun 2014. Pada tahun 2014 peneliti melanjutkan pendidikan di perguruan tinggi negeri, tepatnya di Universitas Negeri Islam Sultan Maulana Hasanuddin Banten, Fakultas Ekonomi Dan Bisnis Islam pada Program Studi Asuransi Syariah. Peneliti menyelesaikan kuliah strata satu (S1) pada tahun 2018.

KATA PENGANTAR

Segala puji dan syukur penyusun panjatkan ke hadirat Allah SWT yang telah memberikan anugrah dan kekuatan kepada penyusun, sehingga dapat menyelesaikan skripsi ini. Sholawat dan salam senan tiasa tercurah kepada Nabi Muhammad SAW, yang telah memberi petunjuk kepada umat manusia dengan kemuliaan akhlaknya.

Skripsi yang berjudul **Pengaruh Produk Dan Harga Premi Terhadap Minat Peserta Asuransi (Mitra Iqro Plus) AJB Bumiputera 1912** merupakan tugas akhir yang diajukan sebagai salah satu syarat untuk memperoleh Gelar Sarjana Ekonomi (S.E.) pada Jurusan Asuransi Syariah Fakultas Ekonomi Dan Bisnis Islam Universitas Sultan Maulana Hasanuddin Banten.

Dalam menyelesaikan penulis skripsi ini tidak terlepas dari bantuan berbagai pihak baik secara langsung ataupun tidak langsung. Karena melalui kesempatan ini penyusun mengucapkan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada:

1. Bapak Prof. Dr. H. Fauzul Iman, M.A., Rektor Universitas Islam Negeri Sultan Maulana Hasanuddin Banten, yang telah mengelola dan mengembangkan UIN SMH Banten lebih maju.
2. Ibu Dr. Hj. Nihayatul Masykuroh, M.Si., Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam UIN Sultan Maulana Hasanuddin Banten. Sekaligus dosen pembimbing I, yang telah banyak memberikan arahan, motivasi, koreksi perbaikan di dalam penulisan skripsi ini.

3. Bapak Rustamunadi, S.H., M.H., Ketua Jurusan Asuransi Syariah UIN Sultan Maulana Hasanuddin Banten. Sekaligus pembimbing akademik yang telah memberikan persetujuan kepada penulis untuk menyusun skripsi.
4. Ibu Dr. Hj. Nihayatul Masykuroh, M.Si., Pembimbing I, yang telah banyak memberikan arahan, motivasi, koreksi perbaikan di dalam penulisan skripsi ini.
5. Ibu Ratu Humaemah, S.Hum, M. Si., Pembimbing II yang telah banyak memberikan arahan, motivasi koreksi, perbaikan di dalam penulisan skripsi ini.
6. Bapak dan Ibu Dosen UIN Sultan Maulana Hasanudin Banten, terutama yang telah mengajar dan mendidik penulis, sehingga penulis bisa menyelesaikan skripsi ini.
7. Bapak Dr. H. Ade Jaya Sutisna, SH.,MBA.,LUF.,RPF.,AAAIJ. Kepala PT> AJB Bumiputera 1912 Cabang serang, yang telah memberikan kesempatan penulis untuk melakukan penelitian.
8. Segenap staff PT AJB Bumiputera yang telah membantu memberikan data-data kepada peniulis sehingga dapat menyelesaikan skripsi ini.
9. Atik darmayanti S.Pd. Yang telah memberikan arahan kepada penyusun, sehingga penyusun dapat menyelesaikan skripsi ini.
10. Seluruh teman-teman seperjuangan yang selalu saling memberikan doa dan dukungan kepada penulis, sehingga penulis bisa menyelesaikan skripsi ini.
11. Terima kasih yang terbesar untuk Ibu, Bapak dan kakaku serta keluarga tercinta yang selalu memberikan dukungan baik moril

maupun materiil dan tiada henti-hentinya mendo'akan dan memotivasi sehingga penulis mampu melakukan penelitian dan menyelesaikan penulisan sekripsi ini.

Penulis berharap agar dengan selesainya penulisan usulan penelitian ini dapat memacu penulis khususnya untuk dapat segera menyelesaikan penelitian dan penulisan ini sehingga menghasilkan Skripsi sebagai syarat kelulusan program Sarjana sesuai dengan yang telah direncanakan. Selain itu semoga karya ini dapat bermanfaat bagi siapapun yang membacanya sebagai sumber informasi untuk kemajuan semuanya.

Wassalamu'alaikum Wr. Wb.

Serang, 26 November 2018

Koswandi